

Fecha 07.01.2009	Sección Opinión	Página PP
----------------------------	---------------------------	---------------------



El asalto a la razón

Carlos Marín

¿Narcomandatarios?

Anoche, uno de los reporteros de Televisa Monterrey que dieron la nota del *narcoatentado* contra su casa de trabajo sintetizó de manera impecable una definición de los mejores periodistas.

Imaginando que los autores del granadazo, los disparos y el mensaje intimidatorio lo estarían escuchando, dijo más o menos esto:

"No queremos nada contra ustedes. Somos periodistas, nos dedicamos a informar (...). Nunca nos ponemos del lado

de nadie, ni de mandatarios ni de la delincuencia organizada..."

Y es que algunos delincuentes (como sucede con la generalidad de los políticos) nada más toleran a periodistas que traicionan el oficio para graduarse de compinches.

No sobra recordar que desde cualquier punto de vista (legal, ético, periodístico), un señalado, un detenido por las autoridades, mientras no sea procesado y juzgado en tribunales, sólo es "probable responsable", y esto incluye a los "presuntos *narcomandatarios*", de quienes los que sepan algo debieran aportar indicios o, mucho mejor, las evidencias.

cmarin@milenio.com

